

La persecución que afectó a la comunidad homosexual en la década del 30 durante el régimen del general Carlos Ibáñez del Campo y la versión no oficial que señala que en ese período un grupo de ellos fue lanzado al mar, es el argumento central de la obra "La Huida", escrita por el fallecido dramaturgo y director teatral Andrés Pérez, que mañana jueves se estrena en Talca.

El montaje estará a cargo de la compañía Gran Circo Teatro y la función gratuita para el público se llevará a cabo en el subterráneo del teatro municipal (lugar conocido como "La Chingana"), a las 20:30 horas.

"La Huida" es uno de los 18 proyectos de itinerancia teatral aprobados este año por el Fondo Nacional de Desarrollo de las Artes y la Cultura (FONDART) situación que permitirá que públicos de regiones apartadas y localidades aisladas puedan disfrutar de la obra, como será mañana el caso de Talca.

PEREZ INTIMO

"La Huida" es considerado como el trabajo más intenso de Andrés Pérez hacia su propia intención, donde por primera vez el director del Gran Circo Teatro plantea y defiende en forma pública y artística su condición homosexual.

A partir de allí también expresó el deseo de libertad como valor constitucional y el repudio a toda forma de dictadura.

La trama, que se ambienta en 1929, muestra la destrucción que provoca el odio y el patriotismo irracional de los perseguidos homófobos.

La dirección quiere recurrentemente la acción e introduce monólogos atribuidos al narrador y a los actores que participan en escena. El montaje dura una hora y 45 minutos.

"El Centro" Pag. 28 07/08/02 637826

"La Huida"

Obra de Andrés Pérez se estrenará en Talca

VIAJE POR CHILE

El montaje, dirigido hoy por la ex mujer del fallecido dramaturgo, Rosa Ramírez, fue estrenado por primera vez en febrero de 2001 en las Bodegas Teatrales de Matucana 100.

Luego de postular el FONDART el proyecto teatral fue aprobado y podrá viajar a diversos puntos de Chile llevando el legado de Andrés Pérez por regiones que, con esto del contralismo cultural, no están muy acostumbradas a recibir montajes teatrales de la trascendencia y fuerza que posee "La Huida".

"La Huida" es uno de los 18 proyectos de itinerancia teatral aprobados este año por el Fondo Nacional de Desarrollo de las Artes y la Cultura, FONDART 2002.

Por tratarse de un proyecto FONDART la función de "La Huida" en Talca es gratis y los interesados deberán retirar sus invitaciones en las oficinas del departamento de cultura de la Secretaría Regional Ministerial (SEREMI) de Educación del Maule, ubicadas en la Avenida Ignacio Camara Pinto, número 130, segundo piso.

Manuel Herrera

Pieza dramática del fallecido director se exhibirá en la capital regional mañana, en el subterráneo del teatro municipal



Origen de Andrés Pérez, la obra "La Huida" se estrenará en Talca mañana. En la imagen el homenaje de la compañía Gran Circo Teatro al destacado director y dramaturgo nacional.

Obra de Andrés Pérez se estrenará en Talca [artículo]

Manuel Herrera

Libros y documentos

AUTORÍA

Herrera y Sentmanat, Manuel

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Obra de Andrés Pérez se estrenará en Talca [artículo] Manuel Herrera. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile